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前回の例会 

22022年 7月 1日(金)第 1955回 
卓 話  「会長就任の挨拶」 

卓話者  会長 塩見 守 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースディソング」 

お客様の紹介 

入会式  澤井 久和 新会員 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度）なし 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

2022年 7月 8日第 1955号 

 

2022年 7月 8日(金)第 1956回 

  「第 1回クラブアッセンブリー」 

      各委員会委員長  

今週の歌 「我らの生業」「夏は来ぬ」 

お客様の紹介 

ガバナー補佐 丸山 孝明 様 (堺おおいずみRC) 

出席報告・会員総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

綿谷伸一会員（１９回目） 

池永隆昭会員（６回目） 

 永富久紀会員（１回目） 

畑中一辰会員（１回目） 

◇米山功労者表彰 

 濵口正義会員･･･第 91回メジャードナー 

 米澤邦明会員･･･第 7回マルチプル 

◇地区委員委嘱状伝達式 

 米山寄付増進小委員会 委員 米澤邦明会員 

 

 

 

2022-23年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 イマジン ロータリー」 

  国際ロータリー会長 ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ・ウインザーローズランドRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 森本芳宣 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/morimoto/  

E-mail ： morimoto@rid2640g.com 

会長：塩見 守  幹事：澤井久和  広報委員長：池田茂雄  編集者：坂田兼則 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

 2022年 7月 15日(金)第 1957回 
卓 話 「自転車産業の街から、 

自転車が利用しやすい街に」 

卓話者  堺自転車のまちづくり市民会  

      代表 中村 博司 様 

紹介者    笹山 悦夫 会員 

本日の例会 

 

時間 

 

＜7月1日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            29名 
出席会員            19名 
欠席会員               10名 

    ゲスト              0名 
    ビジター            0名 

次回の例会 

 

時間 
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「入会の挨拶」 

会員 澤井 久和 

 

 しばらく休会させていただきたいと思ってお

りましたが、今年度 塩見会長より幹事として戻

ってきてほしいと切実な依頼をいただき、この

たび再入会することになりました。 

 1年間幹事として、力不足ではありますが、塩

見会長を支えてまいりたいと思っております。

また新入会員としてもフレッシュに頑張ってい

きたい所存ですので、今後ともご指導のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

「 会長就任の挨拶 」 

会長 塩見 守 

 

会長就任の挨拶でございます

ので、先ずは私の自己紹介をさ

せて頂きたいと思います。 

私は 1970年 1月 11日に堺市菱

木で生まれました。小学校は堺

市立福泉中央小学校、中学校は

堺市立福泉南中学校、高校は大阪府立堺西高等

学校で学びました。実はこの三校は隣接してい

ますので、12 年間ほとんど同じ道で通学してお

りました。スポーツが好きな子供でしたので、

小学生時代はソフトボールチームに入って多分

活躍していたと思います。中学生になりバスケ

ットボール部に入部しましたが、こちらは友達

と遊ぶ方が勝ってしまい挫折してしまいました。

高校生では入学してすぐに柔道部に入部しまし

たが、半年ほどで辞めてしまい、どうしようか

と考えていた時に陸上部の顧問の先生に声を掛

けていただき入部する事になりました。ここか

ら陸上競技の楽しさとやりがいを見つけること

ができ、自分でも驚きの充実した毎日を過ごせ

るようになりました。皆さんもご存知だと思い

ますが、陸上競技はたくさんの種目がございま

す。何を専門に練習、試合にエントリーするか

は顧問の先生と話し合って決めるのですが、私

は投てき種目を進められ、周りの危険性を考え

て投げる距離の短い砲丸投げと円盤投げに絞っ

て練習を始めました。数か月は思うように投げ

られず悔しい思いをしていましたが、諦めずに

毎日練習を積み重ねた結果、半年程で上位入賞

できる様になっていました。このあたりから円

盤投げのみに専念することになり、記録も順調

に伸ばすことができました。高校三年生の時、

全国大会に出場できる記録をもっていたにもか

かわらず、近畿大会でミスを連発して出場を逃

してしまい、顧問の先生をがっかりさせてしま

いました。この頃からメンタルの弱さが出来あ

がってきたのだと思います。現在でもこの部分

は継続していますので、何とか脱出したいと思

っていますのでご指導のほどよろしくお願いし

ます。ここからは現在の仕事についてお話させ

ていただきます。今の仕事との出会いは友人か

らの紹介で始めました。建設現場での仕事に初

めは戸惑いましたが、熱絶縁工事は仕上げ工事

ですので私はすぐにのめり込んでいきました。

自分の保温したダクト・配管を眺めて綺麗に仕

上がっていると達成感を持つようになり、やり

がいのある仕事だと思いました。二年程で勤め

ていた会社が廃業する事になり、どうしようか

悩みましたが、独立して保温を続ける決意をし

ました。軽自動車一台からのスタートで不安し

かございませんでしたが、周りの皆様に助けて

いただき何とかやってこれました。個人経営で

数年して 2001年 8月 1日に有限会社を設立して

現在 21 年目を迎えております。ロータリー歴の

お話をさせていただきますと、2011年8月5日に

山中さんに紹介していただき入会させていただ

きました。ロータリーの名前すら知らなかった

私でしたが、熱心にお話しくださりその熱意に

押され、又自分自身を変えたい気持ちから入会

を希望させていただきました。もうすぐロータ

リー生活 11年を迎えようとしております。2014-

2015山ノ内会長年度で入会4年目の時に初めて幹

会長の時間 

 

時間 

 

入 会 式 

 

時間 
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事を務めさせて頂きました。2020-2021 山中会長

年度で2回目の幹事を務めさせて頂きました。12

年目を迎えようとしています今年度、会長とい

う大役を仰せつかり緊張と不安で押しつぶされ

そうになっておりますが、澤井幹事にご指導い

ただきながら会の運営を進めて参ります。例会

責任者として畑中ＳＡＡが務めてくださります

ので安心してお任せしたいと思っています。ク

ラブ奉仕でも一番行事が多い親睦活動委員会の

那須委員長とは密に打ち合わせをしながら、会

員、会員家族、ファミリー会員様に行事の案内

を送らせていただきます。まだまだコロナ禍で

ございますので、どの程度行事が行えるか不透

明ですが計画は進めて参ります。直前の内容、

日時等の変更があるかもしれませんのでどうか

ご了承お願い致します。2022-2023 年度が本日よ

りスタートします。会員の皆様にご指導いただ

きながら一年間精一杯務めさせていただきます

ので宜しくお願い致します。 

 

塩見会長スローガン 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会 

「ビア・パーティーのご案内」 

親睦活動委員長 那須 宗弘 

    

2022-23 年度最初の親睦活動委員会

事業であります、ビアパーティーを

下記の通り開催いたしますのでご案

内申し上げます。 

どうぞご家族ともどもお誘いあわせ

の上ご参加下さいますようお願い申し上げます。 

 

日 時 ： 令和４年 7月２３日（土）  

 開会 午後6時 00分（受付 午後 5時30分）  

場 所 ： 大阪市阿倍野区阿倍野筋１丁目１      

（あべのハルカス内） 

大阪マリオット都ホテル 19階  

『ライブキッチン COOKA（クーカ）』 

参加者 ： 会員・ご家族・ファミリー会員 

登録料 ： 会員・フアミリー会員 7.000円 

     ご家族 5.000円（中学生 4,000円） 

小学生以下 無料 

                      

尚、7月22日（金）の例会を上記へ変更いたしま

す。 

出席委員会 

「ＭＡＫＥ ＵＰ推進手帳の配布について」 

出席委員長 鶴 啓之 

 

 地区ガバナー事務所よりこの度

「ＭＡＫＥ ＵＰ推進手帳」が届き

ましたので本日皆様に配布させてい

ただきます。ご活用ください。 

御朱印帳をイメージしていただきた

いとのことで、メイクアップの推進と手帳を作

成した意図は下記の通りです。 

① メイクアップの推進と出席率の向上 

② 他クラブの例会に参加して、自クラブとの  

違いと刺激を受けて頂き自クラブ運営に役立 

てて頂きたい 

③メイクアップを通じ好意と友情を深めて頂 

きたい 

世界中のクラブにメイクアップ出来ます 

ロータリアンの特権です 

④手帳には50クラブ分のスタンプ欄（メイク 

アップ承認）が有ります 

⑤50クラブのスタンプが揃いましたらガバナ 

ー表彰を考えています 

 

※MAKE UP推進手帳の訂正が2点、補足が1点                                  

○海南東ロータリークラブ  例会時間 訂正 

（正）毎週月曜日12:30 但し第1週のみ19:00 

○高師浜ロータリークラブ  

ｸﾗﾌ゙ 事務局電話番号訂正（正）072-264-8823 

例会場電話番号訂正 （正）072-264-1888 

○補足 

 スタンプ押印だけでなく、メイクアップカ 

 ードも必要です。 

 

 

 

（会員は 50音順） 

池田茂雄会員 塩見会長、澤井幹事、この一年 

間、宜しくお願いいたします。 

北側一雄会員 塩見会長の第一声を聞きに来ま 

した。澤井幹事、ウエルカム！ 

畑中 SAA、お世話になります。 

委員会報告 

 

時間 

 

SAA報告 

 

時間 
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國井さん、お元気そうで何より 

です。 

木畑 清会員 塩見丸、出向、頑張れ！ 

國井 豊会員 塩見会長の船出を祝して、1 年間

御苦労さまです。又、永い間ご

迷惑をお掛けしました。今期も

よろしくお願いします。 

坂田兼則会員 塩見丸の船出を祝って。 

澤井久和会員 新入会員の澤井と申します。1年 

間又はずっとお世話になります。 

今後共よろしくお願い致します。 

御指導の程よろしくお願い致し 

ます。 

塩見 守会員 皆様、一年間よろしくお願いし 

ます。ロータリーの友情の精神 

であたたかく見守って下さい。 

城岡陽志会員 塩見丸の出航おめでとう！知床 

の観光船の様に沈没しないよう 

に頑張ってください。 

鶴 啓之会員 皆様、堺北ロータリークラブ、 

新年度のスタートです。おめで 

とうございます。塩見会長、澤 

井幹事の最強コンビ、よろしく 

お願いします。 

中川 澄会員 塩見会長、澤井幹事、畑中 SAA、 

1年間よろしくお願いします。 

中田 学会員 塩見丸の出航を祝して！ 

永富久紀会員 塩見会長今日より1年間がんばっ 

て下さい。 

那須宗弘会員 塩見会長始め役員の皆様一年間 

御苦労様ですが頑張って頂きま 

す様お願いします。 

畑中一辰会員 塩見会長、澤井幹事の足を引っ 

張らない様、ガンバッテSAAの仕 

事を全うします。 

堀畑好秀会員 塩見会長、澤井幹事、畑中SAAの 

出航を祝って。 

綿谷伸一会員 塩見会長、澤井幹事、並びに執 

行部の皆様、一年間よろしくお 

願いします。 

          合計８１，０００円 

 

 

 

（１）配布物 

・週報ファイル  ・週報  

 ・会員証  ・クラブ会員手帳 

 ・2021-22年度 理事役員・委員会委員一覧表 

 ・2021-22年度 卓話予定表 

 ・前年度コロナ休会分例会費 南海グリル商品 

券で返金 

 ・6月18日最終例会にご参加いただいた方写真 

 ・地区より「MAKE UP 推進手帳」 

 

（２）今年度も國井会員より手作りのテーマ盾 

をいただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 定例理事会（新旧引継ぎ） 

2021-22年度理事会構成メンバー   

 中川、塩見、笹山、綿谷、池田、木畑、坂田、 

中田、池永、畑中（会計監事：永富）  

2022-23年度理事会構成メンバー   

 塩見、笹山、畑中、澤井、池田、那須、永富、  

平野、池永、中川、綿谷、中田 

（会計監事：坂田）  

日 時 ２０２２年７月１日（金）例会後 

場 所  南海グリル東店 3F 宴   

議 案  

１．本年度 RI会長のテーマ並びにクラブ会長の  

方針について － 報告    

２．６月度 ８ＲＣ連絡会ついて － 報告  

３．７月１日 現在の会員数 － 確認   

  会員数  ２９名    

  名誉会員  ３名  

（田中名誉会員･山田名誉会員･新井名誉会員）

４．理事会・委員会 構成確認の件 － 確認 

５．社会奉仕事業の件 － 承認   

例年通り、交通安全・仁徳天皇陵清掃・清心 

寮・囲碁・ダメゼッタイ・ガールスカウト  

ワークセンターつつじ（小型家電回収） 

６. ２０２２～２０２３年度予算案の件－承認

７．２０２１～２０２２度決算報告の件 －承認  

（7 月 8 日(金)11：30～事務局にて会計監査あり） 

幹事報告 

 

時間 

 

その他 

 

時間 
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８．取引銀行の件 － 承認    

大阪信用金庫堺東支店    

（一般・一般カード・ニコニコカード・基金・ 

記念行事・囲碁フェスタ）   

三菱 UFJ銀行（基金会計・記念行事）  

大阪信用金庫宿院支店・大阪信用金庫堺東支店

（予備用口座）     

りそな銀行堺東支店（堺北基金定期）  

みずほ銀行堺支店（記念行事・定期）  

９．例会日確認の件  － 確認     

 例会日は原則毎週金曜日とする   

2か月に 1度、夜間例会へ変更することを検討 

 休会日は休日・祝日・他に定款第7条第1節に 

よる休会は、7日とする。   

 （本年度は、祝日及び祝日を含む週の休会3日  

〈8/12・9/23・5/5〉それ以外 4日〈12/30・ 

1/6・6/23、6/30〉）     

１０．出席適用免除の件  － 承認   

   定款第10条第 5節（ａ）  

   三上会員・濵口会員・北側会員・奥野会 

員・城岡会員・那須会員、吉村会員 7名 

   尚、コロナ禍の期間の欠席は出席免除扱 

いとする。     

１1．その他確認事項  － 以下全て確認  

（１）誕生日お祝い品      

  会員はなし 夫人 お花    

（２）結婚記念日お祝い     

  南海グリル 商品券     

  上記（1）（2）のお祝い品受取りに該当しな 

い会員にも受け取ってもらえる様にする  

（３）皆出席記念品    

  折りたたみ傘（生駒時計店）   

（４）同好会      

  ゴルフ同好会（北輪会）・あるこう会・ 

グルメの会・写真同好会・囲碁同好会・ 

伝統文化愛好会     

（５）新入会員は親睦活動委員会に所属するこ 

と別委員会にも所属可能   

１2．その他     

（１）山中喜八郎氏を名誉会員とする件－承認 

（２）手帳・アッセンブリー資料の印刷費につ

いて － 承認        

手帳  印刷会社 初田印刷㈱ 60部   

88,200円（税抜）         

アッセンブリー  

事務局作成の為、コピー代と用紙・製本  

（３）親睦活動委員会例会変更の件 － 承認 

  ７月２２日（金） 

→７月２３日（土）ビアパーテイー     

（大阪マリオットホテル 19階クーカ）に変更    

（４）パスト会長 記念品の件 －承認  

（５）社会奉仕 協賛の件  － 承認  

  堺アセアンウィーク・堺市民オリンピッ 

ク・堺まつり・さつき祭り(開口神社)・  

  堺かるた 協賛金 10,000円       

堺ユースサッカーフェスティバル 協賛金 

120,000円        

堺市展 協賛金 7,000円（商品代金により前

後する）  

（６）メイクアップの件 － 承認   

  社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕 及び各委員  

会で例会時以外の委員会会合に出席した場 

合もメイクアップ扱いとする。（委員会報告 

書提出必要）   

（７）「第10回子ども囲碁フェスタ・堺」開催に 

ついて    

  来年 4月～5月頃開催予定。8月末には決定 

する。 － 今後検討 

（８）次期指名委員会設置について   

  塩見会長・笹山会長エレクト・畑中副会長  

兼 SAA・澤井幹事・池田会計・那須理事・ 

  永富理事・平野理事・池永理事 

の 9名を推薦する  － 承認   

（９）上半期会費の請求の件 － 承認  

（10）ガバナー補佐 丸山孝明様（堺おおいずみ 

RC） 訪問日について － 確認  

  7月８日（金）第 1回クラブアッセンブリー  

（11）ガバナー公式訪問について － 確認 

   森本芳宣ガバナー訪問 7 月 29 日（金）

（12）ニコニコ 希望者のみ領収書発行について     

   － 承認    

    

 

堺８ＲＣ連絡会 

   ６月度堺８RC新旧合同連絡会議事録 

日時：2022年6月 11日（土）17：00～ 

場所：南海グリル 東店 3階「宴」 

ホスト：堺おおいずみ RC 

＜議案＞ 

① 堺８RC連絡会申し合わせ事項及び共有事業の  

再確認について（堺おおいずみ RC） 

－ 修正箇所を確認 

 主には 8RCから 7RCに変更部分、輪番制の部分 

になります。他は、 
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・申し合わせ事項15.堺南RC削除 

 ・堺おおいずみＲＣ 会費 18万から 21万に変 

更 6/15に決定した為、追加で修正しまし 

た。（口頭にて事前説明済） 

 ・共有事項3.「堺南 RC」を削除、参加 5クラ 

ブに変更 

 ・ 5.大阪府立大学外国人留学生日本語弁論大 

会 ⇒ 大阪公立大学に変更  

  弁論大会は 11月上旬開催予定 

 ② 互輪会開催および互輪会会則改正について  

（堺おおいずみ RC）－ 確認 

 ・次年度春に開催したい意向です 

 ・互輪会会則「第4条 ホストクラブ」の輪番 

順位より「堺南」を削除し、改正します    

③ 新春合同例会の日程について（堺泉ヶ丘 RC） 

－ 通知 

 ・2023年（令和 5年）1月 12日（木） 

 ホテル・アゴーラリージェンシー大阪堺 

④ 堺市里親支援機関 子ども家庭支援センタ 

ー清心寮より「里親制度について」認知協力 

のお願い  

 ・堺北 RCより、関連資料配布と担当者が連絡 

会出席の上説明の協力依頼がありました。 

 参加了承を確認              

 ⑤  堺南 RCからご挨拶  

 ・嶋田会長代理よりご挨拶と寄付金\50,000を 

頂く。 

  堺7RC連絡会にご寄付との事でしたので、一 

旦新旧連絡会預り金に入れさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月度会員誕生日祝い 代表 國井 豊 会員 

 

 

畑中会員が創業の地 高石市 

に企業版ふるさと納税をされ 

高石市長より感謝状を授与さ 

れました。 

使い道を指示出来る納税で、 

子供の学童保育に使用してい 

ただくようお願いしたそうで 

す。 

 今週の歌「夏は来ぬ」 

 

 卯の花の 匂う垣根に 

時鳥（ホトトギス） 早も来鳴きて 

忍音（しのびね）もらす 夏は来ぬ 

 

さみだれの そそぐ山田に 

早乙女が 裳裾（もすそ）ぬらして 

玉苗（たまなえ）植うる 夏は来ぬ  

山ノ内修一元会員より祝電と 

立派な胡蝶蘭を届けていただきました 

例 会 風 景 

お 

祝 

い 

塩
見 

守 

様 

会
長
就
任
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

塩
見
さ
ん
の
個
性
と
飛
距
離
で
ま
た
新
し
い
堺
北 

ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
を
作
って
く
だ
さ
い
。 

ご
成
功
を
心
よ
り
、
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

  
 
 
 
 

浜
寺
公
園
の
ベ
ン
チ
に
て 

山
ノ
内
修
一 

米山奨学生 グェン ティ ホアン オアンさん 
7月度米山奨学金授与 

 


